

SE ESTUDIA UNA AMPLIACION PARA DUPLICAR EL SUELO.

Invertidos 258 millones en el campus de la salud de Granada

El complejo biosanitario tiene una superficie de 625.000 metros cuadrados. Se ubicarán varios centros de investigación sobre alzheimer y genética.

15/10/2007 REDACCION

comentarios (1)

enviar

imprimir

valorar

añade a tu blog



El Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud (PTS) de Granada alcanza ya un volumen de obra ejecutada o comprometida de 258,65 millones de euros, de los que 201 ya han sido invertidos en el campus, que dispondrá en breve del estudio de viabilidad para su ampliación en un millón de metros cuadrados.

Según el gerente del PTS, Jesús Quero, la previsión es que en 2010 se hayan invertido unos 400 millones de euros en el complejo biosanitario, cuya superficie actual es de 625.000 metros cuadrados, de los que solo quedan por ocupar tres parcelas --una en el término municipal de Granada y las otras dos en el de Armilla--.

En la parcela del término de Granada, de unos 3.000 metros cuadrados, se ubicarán a corto plazo un centro de investigación y desarrollo empresarial; la empresa de biotecnología Neuron Biopharma, que investiga fármacos contra el alzheimer, y el laboratorio de investigación Vissum Granada I+D+i, que incluye una clínica oftalmológica.

PROYECTO GENYO Las parcelas del término municipal de Armilla, cuya urbanización concluirá el próximo 10 de noviembre, ocupan unos 4.500 y 6.000 metros cuadrados y tendrán un uso de investigación y desarrollo empresarial.

Entre otros de los proyectos en marcha figuran Genyo, un departamento de genética y oncología cuya obra ya ha sido adjudicada, y el hospital universitario, que podría estar listo en cuatro o cinco meses, aunque no será hasta dentro de dos años cuando abra sus puertas.

De los 258 millones de euros en ejecución o comprometidos, el 74,49% son financiados por la Junta, el 4,42% por la Administración central, un 3,83% por la Fundación del Parque Tecnológico y el 17,22% es de privados.

Según Quero, esa cifra se multiplicará con la licitación de los tres edificios universitarios que se trasladarán en una primera fase al PTS --la facultad de Medicina, la Escuela de Ciencias de la Salud y el edificio de servicios generales--, que sumarán más de 80 millones de euros.



El presidente Chaves durante una visita a las obras de construcción del campus de la salud. Foto:EFE / JUAN FERRERAS

EDICIÓN IMPRESA EN PDF



Esta noticia pertenece a la edición en papel.

[Ver archivo \(pdf\)](#)

comentarios (1)

enviar

imprimir

valorar

añade a tu blog



◀ Siguiente noticia en Andalucía (7 de 8) ▶

Enlaces Patrocinados

¿Quieres Ganar Dinero con Tu Hipoteca?

Euribor +0,39. Comisión apertura y cancelación parcial 0€. Y, además, disfruta de los intereses en tu cuenta corriente.

www.hipotecaremunerada.barclays.es

Gane un 10% TAE por sus inversiones

Invierta en bolsa, planes de pensiones y otros productos con la garantía de trabajar con expertos financieros. Visítenos y obtenga una mayor rentabilidad.

www.inversis.com

Openbank: descubre la banca online

Descubra la banca online con Openbank, calidad, rapidez y gran variedad de productos y servicios. Operativa bancaria completa y productos a medida ¡Infórmese ya!

bancaonline.openbank.es

Comentarios (1)

[Escribir comentario](#)

1. **Humilde investigador Cordobés** - 15/10/2007 - 08:36:03 h.
Ay,Ay, AY, Don Manuel y en Córdoba, que muchas veces le ha sacado a usted en la fotografía ni una peseta de las antiguas. Aquí todo es a costa de los ojos de los humildes investigadores. Al Hospital Reina Sofía ni un duro. Así nos va a los Cordobeses, cerrando camas y perdiendo contratos de personal sanitario. Algún día esto le costará caro.

[Marcar como inadecuado](#)

Escribe tu comentario

NORMAS DE PARTICIPACIÓN

Siguiente noticia en Andalucía (7 de 8)

DESTACAMOS



Manténgase informado del tiempo en su localidad.



Publicidad

Más: Especial Fórmula 1 2007 ||| Alerta Diario Córdoba ||| Lo más leído ||| Resultados Deportivos ||| El Tiempo |||



ENCUESTA

[ver más](#)

¿Cree que deben desaparecer los símbolos franquistas?

- Sí
 No

[Votar >>](#)

+ leídas + valoradas + enviadas + comentadas

1. Un joven muerto y tres heridos al volcar su coche en la A-318
2. Fallece en Sevilla asfixiada presuntamente por su ex novio
3. Diez mil asistentes celebran el día grande de las peñas en El Arenal
4. Las solicitudes para el parking de la Herradura desbordan la oferta
5. El precio del dinero y el frenazo del IVA lían las cuentas públicas
6. Un accidente provoca el corte del tráfico aéreo
7. Apagado el fuego de la torrecilla
8. El viejo cine Andalucía podría acoger unos 200 vehículos
9. La vendimia finaliza con una cosecha de 41 millones de kilos
10. El abastecimiento está asegurado

